
Sitzungsprotokoll Fachschaft ANT

Protokollant: Lucian Spitzner

10.07.19

Anwesende

Ann-Christin Capelle, Rafaela Rawinski, Ole Thomsen, Helen Pekker, Jas-
min Zech, Lucian Spitzner, Jannik Prüÿmann, Ste�en Marquardt, Melinda
Reuter, Melanie Badura (19:09),

entschuldigt:

Christian Ehlers

Gäste:

Sophie Nachtschatt, Ole Gildemeister (FS MaIn), Anja Koehl (FS MaIn),
Michel Wunderlich, Valentin Reichenbach (StuPa), Lars Vosteen, Madeleine
Heuer (AStA, verlassen um 19:37),
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Beginn 18:49

1 Begrüÿung

Alle Anwesenden werden begrüÿt.

2 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Mit neun von elf gewählten Mitgliedern anwesend ist die Sitzung beschlussfä-
hig. Ab 19:09 sind zehn von elf gewählten Mitglieder anwesend.

3 Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

4 Berichte

4.1 Vorstand

• Das Pubquiz zur Gremienwoche war ein Erfolg und bietet sich zur
Wiederholung an.

• SA MINT hat stattgefunden.

• Das Lernwochenende hat stattgefunden und ist sowohl bei Dozieren-
den als auch bei Studierenden gut angekommen. Weiterhin sind Helfer
jedoch knapp.

• Im Prüfungsausschuss wurde über Prüfungsmodalitäten wegen eines
Problems bei der Prüfungsleistung im Modul Lebensmitteltechnologie

geredet.

• Ein Modul zur Wissenschaftskommunikation soll im Master MEW an-
geboten werden.

4.2 Berichte der MaIn

• Die Main hat Ideen zum Qualitätsmanagement. Es wird überlegt, ob
die Evaluationszeiten bis vor die Klausurtermine oder darüber hin-
aus gehen sollen. SS 19 wurden das erste Mal sog. Tabs ausprobiert,
welche Evaluation unter dem Semester ermöglichen sollen, unabhängig
von den Evaluationen über das Moodle. Nach �18 der Studiengangs-
richtlinien hat die Studierendenvertretung ein Anrecht auf regelmäÿige
Bewertungen der Studiengänge und der für Lehre und Studium rele-
vanten Bewertungen.
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4.2.1 Abstimmungen

Soll die FS Lars Vosteen zur ZaPF senden?
0 dagegen

10 dafür

0 Enthaltungen

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Soll die FS Lucian Spitzner zur ZaPF senden?
0 dagegen

10 dafür

0 Enthaltungen

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Soll die FS Jasmin und Rafaela zur Chemiefachtagung senden?
0 dagegen

8 dafür

2 Enthaltungen

Der Antrag wird angenommen.

4.3 Wa�el und Bue�eln

Es wird über Zusammenarbeit von ANT und MaIn zum Event Wa�eln und

Bue�eln geredet.

4.3.1 Meinungsbild

Halten die Anwesenden es für sinnvoll das Event ab WS 19/20 wöchentlich
zu veranstalten?

6 dagegen

4 dafür

5 Enthaltungen

Das Meinungsbild fällt negativ aus.

Die Zusammenarbeit mit anderen Fachschaften (Med, Psy) wird aufgrund
fehlender Überschneidungen problematisch. Jannik Prüÿmann wird die Ter-
mine der Erstsemesterstudiengänge koordinieren und Absprache mit den
Fachschaften halten.

5 Veranstaltung MLP

Das MLP möchte einen kostenlosen Exceleinführungskurs anbieten. Nach
einem Meinungsbild sind die Anwesenden der Meinung dass Excelkurse o.Ä.
grundsätzlich sinnvoll sind.
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6 Chillen und Grillen

Es wird über ein Teilnahme der Fachschaften am Grillen und Chillen in
Höhe von 250 Euro diskutiert. Die FS ANT stimmt, unter dem Vorbehalt
den Antrag zur Finanzierung über das StuPa laufen zu lassen, 250 Euro für
das Grillen und Chillen ab.

6.1 Finanzantrag

Soll der Antrag wie oben formuliert angenommen werden?
0 dagegen

10 dafür

0 Enthaltungen

Der Antrag wird einstimmig angenommen.
Melanie Badura stellt sich als Verantwortliche für die Campusrallye. Ole
Thomsen stellt sich als Verantwortlicher für das Grillen und Chillen.

7 MEW Abschlussball

Das Institut für Ernährungsmedizin wünscht sich einen jährlichen Abschlussball
für MEW. Hierfür wird eine Beteiligung von der FS ANT gewünscht. Die FS
begrüÿt die Veranstaltung als Vernetzungsevent für Studierende.

7.1 Finanzantrag

Soll die FS Ant 100 Euro für den Abschlussball der MEW beitragen?
0 dagegen

10 dafür

0 Enthaltungen

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

8 Sonstiges

• Die Altklausuren für Zellbiologie sollen ö�entlich freigeschaltet werden.
Dies ist auch mit dem Dozenten abgesprochen.

• Die FS Med muss neu gewählt werden, da Promotionsstudierende bei
der Wahl der FS Med teilnehmen durften, was nach dem Prüfungsaus-
schuss nicht gültig ist. Anfang des neuen Semesters wird die FS Med
neu gewählt.
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9 Annahme der Protokolle

Soll das Protokoll vom 15.05. mit redaktionellen Änderungen angenommen
werden?

0 dagegen

8 dafür

2 Enthaltungen

Das Protokoll wird angenommen.

Soll das Protokoll vom 03.06. mit redaktionellen Änderungen angenom-
men werden?

0 dagegen

8 dafür

2 Enthaltungen

Das Protkoll wird angenommen.

Soll das Protokoll vom 06.06. mit redaktionellen Änderungen angenommen
werden?

0 dagegen

8 dafür

2 Enthaltungen

Das Protokoll wird angenommen.
Sitzungsende um 20:47
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